

Statue-menhir

Lorsqu'en 1993, M. Chambert, agriculteur à le Rech, commune de la Salvetat, découvrit sous le soc de sa charrue un bloc de pierre de bonne taille, il ne se doutait pas qu'il venait de mettre à jour une statue-menhir vieille de 4000 ans.

Une statue-menhir est une sculpture fichée en terre dont la forme générale fait penser à un menhir mais sa surface est sculptée dans une roche assez inhabituelle, un porphyroïde dont il existe un gisement à proximité du site de découverte. Elle représente une figure masculine comme l'attestent certains détails : baudrier et « objet ». On perçoit nettement ses bras et ses jambes. Retrouvée couchée sur la face, elle était dressée à l'origine.

La statue-menhir est exposée en permanence dans le hall de la médiathèque où vous trouverez des panneaux explicatifs.

Pour en savoir plus, nous vous suggérons de visiter le musée Fenaille à Rodez où tout un étage est consacré aux statues-menhirs de l'Aveyron.

